

PLANTES DE BRUXELLES

Depuis 2003 à nos jours
installation performance - work in progress

Les *plantes de bruxelles* sont des boutures de plantes réalisées à partir de fragments de plantes glanées selon mes pérégrinations, chez des particuliers, dans des institutions, des jardins botaniques (à bruxelles ou ailleurs). Une plante originaire de Bruxelles cela n'existe pas. Les frontières des plantes ne correspondent pas à celles des hommes, elles sont climatiques et liées aux qualités des sols. Les *plantes de bruxelles* sont des plantes d'intérieurs. Les plantes d'intérieurs sont des plantes étrangères et exotiques. Les *plantes de bruxelles* sont nommés plantes de bruxelles car les boutures ont pris racine dans mon appartement, elles sont donc nées chez moi à Bruxelles et sont par conséquent de Bruxelles. Les plantes d'intérieur étant des plantes exotiques elles n'ont pas de noms vernaculaires, elles sont en général nommés par leur nom latin, je les renomme selon les relations que j'entretiens avec elles. Leur "petit noms" ainsi que leurs noms scientifique accompagnent d'un texte, se retrouve sur les certificats de vie et d'oeuvre accrocher au murs et tamponné daté et signé lors de performances pour l'adoption d'une plante (trace de l'échange de responsabilité). Les boutures sont présentées sous forme d'installations.

lien site:

<http://liseduclaux.be/blog/?cat=27> <http://llspaleis.be/expo/lise-duclaux/>

<https://vimeo.com/195021490> http://liseduclaux.be/pdf/pdbxl_lam.pdf http://liseduclaux.be/pdf/pdb_dijon.pdf



plantes de bruxelles, installations - performance
habiter poétiquement le monde - LAM, Villeneuve d'Ascq,
performance du 14 décembre 2010



bruxelles universel - central for contemporary, bruxelles, 25 novembre 2016 - installation vue de l'extérieur
boutures de plantes d'intérieur, certificats de vie et d'oeuvre, textes sur papier coloré, mobilier, autocollant